
 

 

Quelle fin d’année ! 

Parmi les résultats de la 2nde phase, on notera particulièrement la montée de l’équipe 1 en R1 et le 

titre de champion de France Ufolep Junior pour Hugo !  

La rentrée 2017 s’annonce très riche avec de nouveaux joueurs, de nouvelles équipes, un nouveau cré-

neau pour les jeunes espoirs, deux nouveaux entraîneurs, un nouveau stage avec Thu Kamkamsom-

phou et les inscriptions pour assister à la coupe du monde 2018 qui se déroulera à Disneyland Paris. 

Coulommiers TT est en pleine évolution ! Il ne manque plus qu’une grande salle spécifique !!! 

                   Charlotte  
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Ils l’ont fait ! 
 

 Ce n’était pas arrivé depuis près de 20 ans ! 
Baptiste M., Emmanuel B., Hugo D. et leur capi-
taine Frédéric P. l’ont fait ! Ils montent en R1 en 
terminant brillamment 1er de leur poule de R2 avec 
uniquement des victoires à leur compteur. Le 
match de la montée s’est joué lors de la dernière 
journée du championnat et à domicile. De quoi 
mettre la pression à nos joueurs ! Mais ils n’ont pas 
faibli : les anciens, Frédéric et Baptiste ont assuré 
en faisant un sans faute en simple mais aussi en 
double. Emmanuel et Hugo ont participé à la vic-
toire en apportant chacun un point. Plus de 50 per-
sonnes ont défilé tout au long de l’après-midi pour 
soutenir les joueurs de l’équipe 1. La Sucrerie était 
en feu !!!!! Souhaitons leur bon courage pour la sai-
son prochaine en R1 ! 
 
 
 L’équipe 1 avec de gauche à droite : 

Emmanuel, Baptiste, Frédéric 

(capitaine), Hugo 
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Championnat par équipe FFTT 

 La seconde phase de championnat par équipe a 
été globalement positive pour les équipes de Coulom-
miers. En effet sur les cinq équipes engagées deux 
montent, deux se maintiennent et une seule descend. 
 
Nous mettons à l’honneur les équipes qui accèdent à la 
division supérieure. 
La D2, que l’on avait renforcée avec les anciens, Jean-
Claude et Henri sous la houlette du capitaine Romain, 
aidés de Gregory et des jeunes Mattéo et Julian a domi-
né ses adversaires assez largement. Seules deux ab-
sences lors d’un match a entrainé une défaite qui n’a eu 
aucune incidence pour la montée. 
 
La R2 avec le renfort de Hugo a tenu son rang et est 
restée invaincue avec une belle victoire à domicile de-
vant un grand nombre de supporters contre son dau-
phin Paris 13 lors de la dernière journée. 
 
La PRB finit deuxième à seulement un point du leader 
Lognes avec qui elle a pourtant fait match nul. L’équipe 
se maintient et sa seconde place peut, avec la réforme 
des équipes à quatre joueurs, nous permettre d’espérer 
une montée sur tapis vert. 
 
La D3 se place à la quatrième place en milieu de poule. 
Elle se maintient mais aurait pu espérer mieux car elle a 
longtemps été en tête de son groupe. 
 
La R2 quant à elle finit septième et devrait redescendre 
après sa montée de la première phase. Ce niveau a été 
une découverte et une bonne expérience pour Tom et 
Aymeric. Charly a été handicapé par un genou récalci-
trant qui l’a beaucoup pénalisé et Nicolas a connu une 
phase en dent de scie. 
 
En conclusion, le niveau d’ensemble des équipes se 

relève, le niveau des joueurs est de plus en plus dense 

et avec l’arrivée de plusieurs recrues venant de Fare-

moutiers et de Mouroux on peut raisonnablement ambi-

tionner trois montées pour l’année prochaine. 

Frédéric  

LES RESULTATS FFTT en 2ème phase 

Entente féminine Meaux-Coulommiers FFTT 

 L’entente féminine Meaux-Coulommiers s’est très 

bien défendue et termine 4ème de sa poule en Pré-

nationale avec 4 victoires et 3 défaites. Charlotte 

(blessée) s’est faite remplacée par Marta (jeune 7 de 

Meaux) qui a bien assuré. Mélanie, Charlotte, Laëtitia, 

Tatiana et Mélanie tourneront à 5 l’année prochaine.  

Championnat de Paris FFTT 

 Cette année, l'équipe de Coulommiers qui évo-
luait en Promo-honneur n'a pas démérité mais a connu 
par deux fois une défaite sur le fil stoppant ainsi l'ascen-
sion effrénée qu'elle connaissait ces 3 dernières an-
nées. 
Ce ne sont pas moins de 21 joueurs qui se sont relayés 
tout au long de la saison et nous vous attendons tout 
aussi nombreux l'année prochaine pour prolonger cette 
dynamique !!! 
A tous les joueurs désireux de prolonger ou de se lan-
cer dans l'aventure, vous pouvez dès à présent faire 
part de votre motivation à Jérôme M. notre nouveau ca-
pitaine du championnat de Paris \o/         

Charly 
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La coupe Nationale des Vétérans FFTT 

 Henri et Patrice vice-champions de Seine et 

Marne ne parviennent pas à se surpasser et terminent 

14ème sur 16 en régionale. 

Coupe Mixte Départementale FFTT 

 Après avoir fini 4ème de leur poule, Agnès et 

Sylvain terminent 12ème sur 17. Dur dur pour la 1ère 

participation de Monique et Thomas qui sont 17ème de 

la coupe mixte.  

Tournoi des Jeunes Pousses FFTT 
 Le tournoi des jeunes pousses s ’est déroulé le 
14 mai à Moissy Cramayel.  
Placé à la table 17, Victor est monté à la table 7 en ga-
gnant 10 matchs sur 11. L'après-midi, il s'est hissé à la 
table 5, avant de  redescendre et de rester à la 7, il ter-
mine 12ème sur 30 dans la catégorie 2007. 
Dans la catégorie 2008, Djellouane termine 14ème sur 
22. Bravo à nos jeunes pousses ! 

Critérium Fédéral FFTT 

Chez les dames, Charlotte, blessée a du faire 

forfait. Mélanie réalise ses 2 derniers tours en Régio-

nale 1, et s’est qualifiée pour la finale par classement à 

Agen où elle s’arrête en 1/16. Agnès refuse la montée 

en R2 pour rester avec Monique en D1. 

Chez les mecs, Emmanuel finit 3ème de son 3ème tour 

d’indiv en D1 et s’est largement maintenu lors de son 

dernier tour en R2. Tom qui termine 2ème en D2 re-

monte en D1 où il finit 15ème sur 32 et se maintient. 

Henri s’est maintenu en D2 mais risque de descendre 

en D3 à la rentrée. Sylvain a fait forfait les 2 derniers 

tours. 

Chez les garçons, en –13 ans, Julian fait ses 2 derniers 

tours en D1 où il s’abonne à la 4ème place sur 32. Mat-

téo aussi est en D1 mais a fait forfait au 4ème tour. 

Dans la catégorie Poussins, Julien a brillamment termi-

né 2ème sur 13 et a pu évoluer dans la catégorie des  

–11 ans où il termine avec brio 6ème sur 20. 

Julian et Julien ont été qualifiés pour la finale départe-

mentale où ils ont pu jouer les meilleurs jeunes de 

Seine et Marne. Ils terminent respectivement 10ème en 

–13 ans et 9ème en –11 ans. Bravo à eux ! 



Championnat Jeunes par équipe FFTT 

 Trois équipes de jeunes participent au cham-

pionnat :  

- En cadets - 18 ans, l’équipe 1 en D3, composée de 

Etienne, Norbert, Kyllian, n’a joué qu’une rencontre 

qu’elle perd de justesse 10-11 face à Dammartin. Ils 

sont donc 2ème de leur poule. 

- En minimes - 13 ans en D1, l’équipe 2 composée de 

Julian, Mattéo et Nicolas perd 4-8 Ozoir et gagne 2 

matchs 11-10 et 8-7 contre Roissy et Pontault ce qui lui 

permet de terminer 2ème de poule. L’équipe 3 en D3, 

composée de Flavien, Léo, Jonathan et Nolhann perd 8

-10 contre Lognes et Combs et 4-8 contre Chelles.  

Les jeunes ont davantage pu se faire plaisir sur cette 

phase avec un niveau qui leur correspondait plus. 

Le groupe des jeunes avec leurs entraî-

neurs Thomas G. et Nicolas N. 

Et quoi d’autre ?! 

Coupe Davis des jeunes FFTT 

 Le 15 janvier à 
Chelles 3 équipes de jeunes 
étaient inscrites en Coupe 
Davis. Dans cette catégorie 
de moins de 13 ans il y avait 
26 équipes. Chaque équipe a 
effectué 4 rencontres : 
- coulommiers 21 (Mattéo et 
Julian) : terminent 1er avec 4 
victoires.  
- coulommiers 22 (Thomas 
et Nicolas V.) terminent 
12ème avec 2 victoires. 
- coulommiers 23 (Flavien 
et Léo) terminent 23ème avec 1 victoire. 

 

TOP 8 FFTT 

 Le 26 mars à Combs-la-ville, Julien finit 6ème 
dans sa catégorie Poussin. C’est une très belle perfor-
mance de faire partie des 8 poussins de Seine et 
Marne ! 

LES RESULTATS FFTT en 2ème phase (suite) 

L’anniversaire d’Owen 
  
 Un grand merci à la maman 
d’Owen qui a fait un superbe gâteau 
pour fêter ses 11 ans.  
On vous met au défi de faire mieux ;-)  

2ème phase Top 5 JEUNES  :  

1er : Julian +119 points 

2ème :  Mattéo +57 points 

3ème : Hugo +30 points 

4ème : Julien +23 points 

5ème : / 

2ème phase Top 5 ADULTES :  

1er : Nicolas S. +167 points 

2ème :  Vincent +56 points 

3ème : Thomas F. +42 points 

4ème : Thomas H. +38 points 

5ème : Emmanuel +37 points 

Top 5 annuel JEUNES FFTT :  

1er : Julian +157 points 

2ème :  Hugo +84 points 

3ème : Mattéo +66 points 

4ème : Julien +50 points 

5ème : / 

Top 5 annuel ADULTES FFTT :  

1er : Nicolas S. +159 points 

2ème :  Aymeric +68 points 

3ème : Vincent +56 points 

4ème : Emmanuel +47 points 

5ème ex-aequo : Tom et Thomas F. +42 pts 
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Julian et Mattéo champions de Seine 

et Marne en Coupe Davis Jeunes ! 

De gauche à droite :  

Julian, Thomas, Mattéo, Léo, 

Nicolas V. et Flavien 



Critérium National A UFOLEP 
  Les championnats de France Ufolep se sont déroulés les 3 et 4 juin 

2017 à Béthune, dans le nooooooorrd !!! 4 de nos joueurs ont dignement représenté 

le club !  

 Agnès en Vétérans 2 est finalement repêchée mais ne passera pas les 

poules malgré des matchs très serrés qui auraient pu tourner en sa faveur. Mélanie 

en Dames, s’est bien battue pour atteindre les 1/8. En double féminin, Agnès et Mé-

lanie s’arrêtent également en 1/8 contre une 16 

et une 12. En simple Messieurs, Emmanuel perd 

en 1/4 sur un 21 dans un match très serré. En 

double Messieurs, Emmanuel et Hugo atteignent 

aussi les 1/4 mais sont stoppés par 18 et 21. En 

double mixte, Emmanuel et Mélanie perdent en 

1/8 contre 21 et 14, tandis qu’Hugo et Alexandrine 

(joueuse d’Ozoir) s’arrêtent en 1/4 face à 18 et 13.  

 En junior, Hugo fait un parcours sans faute et devient Champion 

de France Ufolep 2017 !!! Grandiose !!! 

En championnat par équipe UFOLEP 

 L’équipe de 6 termine à la 5ème place sur 6 

en Promotion Honneur. 

 L’équipe de 4 qui a évolué en 3ème division 

termine à la 4ème place.   

Coupe Nationale Féminines UFOLEP 

 Charlotte et Mélanie ont fait de leur mieux le 3 juin 

à Béthunes. En effet, Charlotte toujours blessée a du jouer 

avec son atelle. Nos 2 féminines perdent de peu leur pre-

mière rencontre qui les auraient pourtant propulsées en 1/2. 

Derrière, elles gagnent une rencontre 3-0 et perdent 2-3 

une autre, ce qui les classe 6ème sur 8 équipes.   
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LES RESULTATS UFOLEP en 2ème phase 

Tournoi de Provins 

 Monique est finaliste du tableau conso-

lante. Emmanuel termine 3ème du tableau toutes 

séries.  

Tournoi Féminin 

 Le 26 mars à Melun, Agnès et Monique participent 
au tournoi féminin Ufolep. Dans le tableau Adultes, Agnès 
finit 12ème et Monique est finaliste du tableau consolante. 

Critérium Départemental A UFOLEP 

 Le 22 janvier 2017 à Provins, Mélanie et Char-
lotte terminent respectivement  2ème et 3ème en toute 
série, Monique finit en quart en vétéran 1 dame ainsi 
qu’Agnès en vétéran 2 dames. Toutes les 4 sont quali-
fiées pour les Régionaux. 
En double dames, Charlotte et Mélanie montent sur la 
3ème marche alors qu’Agnès et Monique finissent en 
quart 
En junior, pour sa première participation, Hugo finit 
2ème sur 6.  
En simple messieurs, Emmanuel termine 3ème. Tous 
les deux iront aux régionaux. 
C’est plus difficile pour Sylvain en vétérans qui ne 
passe pas les poules. Par contre, il forme un beau duo 
avec Manu pour les doubles où ils finissent 2ème ! 
 Chez les Jeunes, le 15 janvier 2017 à Marolles, 
Rose qui finit 2ème en poussines, Lucas P. 6ème en 
poussins et Guillaume 6ème en cadets se qualifient 
également pour les régionaux.  

Critérium Régional A UFOLEP 

 Le 12 mars à Etrechy, se disputait la suite du 

critérium pour nos 5 adultes et notre junior qui se sont 

qualifiés en janvier. Charlotte blessée fait forfait. Méla-

nie se qualifie en Dames en terminant 3ème. Belle pre-

mière participation en Ufolep ! Agnès en V2 finit 4ème. 

Mélanie et Agnès sont 4ème en Double Dames. 

 Hugo en pleine forme termine 1er d ’Ile-de-

France en Juniors ! Emmanuel n’est pas mal non plus 

en finissant 4ème en Séniors ! Ils montent aussi sur la 

3ème marche du podium en double.   

Sont qualifiés pour les Nationaux  Mélanie, Hugo et 

Emmanuel.  

 Le 19 mars 2017 c’est à Souppes sur Loing que 

nos jeunes Lucas P. et Owen terminent respectivement 

7ème et 8ème en Poussins. Rose et Guillaume ont du 

faire forfait.  

De gauche à droite :  

Charlotte, Agnès, Hugo, Emmanuel 

et Mélanie 

Sur la première marche, Hugo,  

Champion de France Juniors Ufolep ! 

Critérium Départemental et Régional B UFOLEP 

 Le 29 janvier pour le niveau Départemental, puis le 
19 mars 2017 en Régional, à Souppes sur Loing, Lucas P. 
et Owen ont atteint les quarts dans leur catégorie Poussins.  

Coupes Départementales UFOLEP 

 L’équipe dames composée de Agnès et Mo-

nique ne gagne pas de match mais termine 3ème. 

 Chez les mecs, dans le tableau <700, Tho-

mas H. et Didier L. atteignent les 1/4 tandis que 

Sylvain et Fabrice sont stoppés en 1/2 !   



Les Tournois non homologués 
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De gauche à droite : Hervé, Patrice, Hugo, Nico-

las N., Nicolas S., Emmanuel, Henri et Mélanie 

Annonce : 

Vous avez envie de vous 

investir dans la vie du 

club ? Vous aimez tra-

vailler sur ordinateur ? 

Charlotte acceptera 

toutes les bonnes volon-

tés pour l’aider à faire 

des affiches lors des dif-

férents événements du 

club : matchs de 

l’équipe 1, tournoi, 

stage… !  

 

Le tournoi de Faremoutiers 
 
 Samedi 29 avril les 19 jeunes de Coulommiers TT se sont éclatés au tournoi de Faremoutiers  ! Ils 
étaient trop beaux nos petits pongistes avec leur maillot du club ! 
Dimanche 30 avril, c’était au tour des adultes de s’amuser !  
 
Les résultats des jeunes :  
 
TABLEAU -9 ans :  
1er : Julien V. 
2ème : Lucas P 
3ème : Djellouane B. 
5ème : Noah J.F. 
6ème : Alexis B 
  
TABLEAU -11 ans :  
1er : Victor C. 
2ème : Owen N. 
3ème : Antoine B. 
  
TABLEAU -13 ans : 
1er : Mattéo J.F. 
2ème : Julian D.G. 
3ème : Léo D. 
4ème : Nicolas V. 
5ème : Flavien F. 
6ème : Victor C. 
7ème : Jonathan M. 
8ème : Owen N. 
9ème :Thomas S 
10ème : Nolhann L. 
13ème : Lucas C. 
14ème : Antoine B. 
 
TABLEAU -15 ans : 
1er : Julian D.G. 
3ème : Mattéo J.F. 
9ème : Guillaume B. 
10ème : Enzo W. 

Les résultats des adultes : 
 
TABLEAU 6 à 11 : 
1er : Henri H. 
 
TABLEAU 7 à 13 : 
2ème : Patrice M. 
Place 3 - 4 : Nicolas S. et Hervé D. 
 
TABLEAU Toutes Séries : 
1er : Hugo D. 
2ème : Emmanuel B. 
Place 3-4 : Hervé D et Nicolas N. 
Place 5 à 8 : Patrice M 
 
TABLEAU Féminin : 
1ème : Mélanie B. 
Place 3-4 : Monique H. 
Place 5 à 8 : Agnès T. 
 
TABLEAU Doubles : 
1er : Hugo D. et Hervé D. 
2ème : Nicolas S. et Nicolas N. 

De gauche à droite : Djelouanne, Nolhann, Enzo, Julien, 

Victor, Guillaume, Antoine, Jonathan, Agnès, Léo, Alexis,  

Owen, Nicolas, Noah, Thomas S., Lucas C., Flavien, Lucas P, 

Julian et Mattéo 

Le Trophée Jean Thibaudier 
 Et voici le résultat de notre tournoi interne avec un 
record de 14 équipes engagées ! 
C’est une belle victoire de Nicolas N. et Damien G. qui ont 
sauvé 4 balles de match au double décisif. Bravo à eux. 
À noter la superbe 5eme place de la seule équipe fémi-
nine Sabine et Samantha. Et bravo à toutes les équipes de 
jeunes et moins jeunes qui ont tous participé à cette belle soi-
rée ! 
1er  : Le Clan Campbel (Nicolas N. et Damien G.) 
2ème  : Les Frappeurs (Aymeric et Julian) 
3ème ex-aequo  : Les Terminators (Frédéric et Laïd) et Les 
Foyers Ruraux (Hervé et Henri) 
5ème  : Les Udovs Girls (Sabine et Samantha) 
6ème  : Les retardataires (Charly et Thomas F.) 
7ème ex-aequo  : Les compères (Erik et Didier) et Les Olym-
piens (Jérôme et David) 
9ème ex-aequo : Les Supers Sayens (Vincent et Mattéo) et 
Les Champions de France (Hugo et Nicolas S.) 
11ème ex-aequo : Les Ducobus (Lucas C. et Enzo), Papé et 
Président (Jean et Jean-Claude), Lu-Di (Didier et Lucas P.), 
La Spirale (Noah et Léo). 
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Un animateur fédéral fraîchement diplômé ! 

La Gazette : Emmanuel, tu viens de passer le diplôme d’animateur fédéral. Nous allons en profiter pour 

te poser quelques questions ! Tout d’abord, de quel club viens-tu ? 

Emmanuel : Je viens de Roanne Mably Tennis de Table. 

LG : Pourquoi as-tu muté à Coulommiers ?  

E : J’ai muté à Coulommiers pour des raisons professionnelles. Etant enseignant, mon premier poste était à 

Coulommiers. Du coup j’ai regardé les clubs à proximité et j’ai vu que le niveau à Coulommiers TT était sympa et 

j’ai décidé de pousser la porte de ce club. 

LG : Quel a été ton meilleur classement ?  

E : Mon meilleur classement est mon classement actuel 1750. 

LG : Peux-tu nous raconter ton parcours de pongiste ?  

E : J’ai commencé le tennis de table à l’âge de 8 ans. C’était assez pratique parce que la salle était dans la rue 

où j’habitais. Je m’entraînais les mercredis après-midi 2h. J’ai fait ça pendant quelques années. Ensuite il n’y 

avait plus vraiment d’entraînements, mais j’ai continué à jouer avec des amis jusqu’à un certain moment où j’en 

ai eu un petit peu marre puisque je ne progressais pas. J’ai seulement poursuivi les matchs et je jouais parallèle-

ment au basket. Puis j’ai finalement arrêté quelques années avant de reprendre en R4 à Roanne. Deux ans plus 

tard j’arrive à Coulommiers classé 12. J’ai vite pris goût aux entraînements où je jouais des personnes d’un ni-

veau supérieur. Et les premiers stages avec Franck Morin et Thomas Guignat m’ont donné envie de me surpas-

ser. 

LG : Quel est ton meilleur souvenir 

de pongiste ?  

E : J’ai 2 souvenirs qui m’ont particu-

lièrement marqué et tous les deux sont 

finalement assez récents. Le 1er est la 

montée en R1. On avait un véritable 

enjeu et c’était super de jouer devant 

un tel public. Le 2ème était aux natio-

naux Ufolep à Bethune. C’était tout 

simplement génial de jouer dans une 

compétition nationale. 

LG : Quels sont tes objectifs ?  

E : D’un point de vue collectif, ça serait 

de monter en Pré-Nationale, voir Na-

tionale 3. Et sur un plan personnel ça 

serait de monter 19 au minimum et 

plus si possible. 

LG : Comment te sens-tu au club depuis ton arrivée ?  

E : Je me sens très bien au club. Le club est très accueillant et je suis très content d ’être dans un club qui 

évolue. 

LG : Peux-tu nous expliquer les motivations qui t’ont conduit à passer le diplôme d’animateur fédéral ? 

E : Quand j’ai commencé à l’âge de 8 ans, je n’ai pas eu les entraînements et la relance nécessaire pour pro-

gresser. J’aimerais que les jeunes aujourd’hui puissent atteindre un certain niveau et intégrer les équipes se-

niors. J’aimerais que le club devienne une référence en Seine et Marne en terme de formation et de niveau et 

j’espère que la salle spécifique sera une réalité. J’aimerais participer à cette dynamique c’est pourquoi j’ai passé 

le 1er niveau d’entraîneur. D’ailleurs je remercie le club d’avoir financé cette formation. Je souhaite passer le 

2ème niveau l’année prochaine et poursuivre avec le CQP qui permet d’obtenir une carte de qualification profes-

sionnelle. 

LG : Peux-tu nous en dire plus sur les quelques entraînements que tu as dispensés cette année ? 

E : J’entraîne le samedi après-midi quand il n’y a pas de match et quand la salle est disponible. C’est destiné 

aux jeunes qui sont déjà dans un esprit de performance. Je pense que pour développer le club, il faut proposer 

des entraînements pour tout le monde : pour les jeunes qui viennent pour le plaisir et qui aiment ça, mais aussi 

pour les jeunes qui viennent pour le plaisir mais qui ont envie de performer. Et j’ai envie de donner un peu plus à 

ces jeunes là qui sont l’avenir du club. J’aimerais voir Coulommiers TT dans quelques années en nationale.  

 



Envie de participer à la gazette ? Si vous 
souhaitez écrire un petit article ou si 
vous souhaitez qu’on aborde un sujet 
particulier au prochain numéro, n’hésitez 
pas à contacter Charlotte ! 

Il y a du sang neuf au club !!! 

La Gazette : Bonjour Mélanie, peux-tu nous en dire davantage à ton sujet ? De quel club viens-tu ? 

Mélanie : Je viens de Serris. 

LG : Pourquoi as-tu muté à Coulommiers ?  

M : J’ai muté à Coulommiers pour pourvoir faire perdurer l’équipe féminine qu’on avait commencé à monter avec 

Serris, vu qu’on n’avait pas trouvé de 4ème joueuses alors qu’on accédait à la R1, et que Meaux cherchait 1 

joueuse, du coup j’ai muté à Coulommiers pour que Charlotte et moi puissions intégrer l’équipe de Meaux en 

faisant une entente pour pouvoir jouer avec eux en Nationale. 

LG : Quel a été ton meilleur classement ?  

M : Avec les anciens classement j ’étais 35, il me semble que ça correspond à 12 aujourd’hui. 

LG : Peux-tu nous raconter ton parcours de pongiste ?  

M : J’ai commencé à l'âge de 12 ans au club de Pontault Combault, j’ai joué pendant 2 ans, puis j’ai commencé 

la compétition. Et puis j’ai déménagé. Du coup j’ai du chercher un autre club. J’ai été au club de Bussy Saint-

Georges où j’ai rencontré un entraîneur qui m’a donné envie de progresser. J’ai grandi, j’ai évolué et je me suis 

prise de passion pour ce sport. J’avais envie de faire de la compétition surtout le samedi, pas le vendredi pour 

que ça ne pose pas de problème avec les études. Du coup j’ai cherché une équipe féminine et j’ai eu une propo-

sition du club de Serris avec Fabien Gérardi qui est venu me chercher pour monter une équipe à Serris. Quand 

je suis arrivée, toutes les filles sont parties, donc c’était compliqué,  du coup je me suis entraînée beaucoup  là-

bas et on a décidé de faire une entente avec le club de Meaux pour que je puisse jouer le samedi. Donc on fait 

l’entente, j’ai joué le samedi, et puis on a cassé l’entente car des anciennes joueuses de niveau européen sont 

venues jouer à Serris, du coup l’équipe est montée en PR, R, PN, Nationale. là je n’avais plus le classement né-

cessaire pour jouer. Je suis restée à Serris mais on a remonté une équipe avec des copines qui sont venues, 

puis au bout de 3, 4 ans on a décidé de toutes partir à Meaux pour de mésententes. On a remonté une équipe à 

Meaux, ça s’est bien passé, puis ensuite avec le travail, j’ai arrêté de jouer pour le club de Meaux. Je suis retour-

née à Serris et là j’ai remonté une équipe et c’est là qu’on a fait une entente avec le club de Coulommiers et 

qu’on est repartie de D1. 

LG : Quel est ton meilleur souvenir de pongiste ?  

M : Mon meilleur souvenir pongistique c ’était quand j’étais plus jeune, et qu’à l’issu du top 12, je devais être 

J1, c’était qualificatif aux interdépartementaux, donc c’était mon rêve de faire partie de l’équipe de Seine et 

marne junior. J’ai été rappelée, j’ai fini 2ème au top 12 et c’était que la 1ère qui était qualifiée, mais par rapport 

au niveau de jeu que j’ai produit lors de cette compétition et tout au long de l’année, le cdtt m’a appelé person-

nellement pour participer à cette compétition. Ca c’était un super souvenir qui c’est traduit par un stage de pré-

paration au creps de Montry qui a été génial pour moi et la compétition ou je me rappelle notamment d’avoir mis 

le point de la victoire. C’était par équipe à Paris à la Halle Carpentier, et c’était pour la place 7-8 parce qu’on 

était pas très fort, mais c’était le point de la victoire ! Et ça reste un de mes meilleurs souvenir qui a été filmé. On 

le remontrait pendant les stages parce que j’avais vraiment la niak et ça faisait plaisir à tout le monde de voir 

comment on pouvait se donner sur un match qu’on perdait à la base ! 

LG : Quels sont tes objectifs ?  

M : J’aimerai déjà remonter 10 ! Ensuite faire perdurer l’entente et continuer à jouer en PN. Et enfin donner un 

coup de main pour la formation des jeunes en prenant un créneau d’entraînement.  

LG : Comment te sens-tu au club depuis ton arrivée ?  

M : Au début ça n ’a pas été évident, parce que je suis de nature un peu timide. Je ne venais pas beaucoup non 

plus, je ne me sentais pas hyper bien, un peu réservée. Puis au fur et à mesure des mois, je parlais avec un peu 

plus de monde. Tout le monde à été très sympa avec moi. Tout le monde s’entraîne avec moi, même les meil-

leurs du club. Moi ça me touche beaucoup quand à l’échauffement un classé 17, 18 joue  avec moi ou même fait 

des exercices avec moi. Du coup, j’ai pris de plus en plus mes aises au club  et je me sens super bien et en au-

cun cas je n’ai envie de partir. 

Vous suivez des joueurs (jeunes ou adultes) lors 
de compétitions et vous prenez des photos ? 
Envoyes-les à l’adresse suivante : 
coulommierstt77@gmail.com 
Elles alimenteront la gazette et le site du club ! 
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La Gazette : Bonjour Vincent, tu nous as rejoins récemment, peux nous dire de quel club viens-tu ?  

Vincent : Je viens du club de Quincy Voisins ( 77 ), mon premier club 

FFTT ou j'ai démarré le tennis de table dés l'âge de 13 ans.  

LG :  Pourquoi as-tu muté à Coulommiers ?  

V : Je pensais déja muter au club de Coulommiers depuis 1 à 2 ans 

pour une question de localisation, et pour pouvoir jouer et m'entraîner 

avec mes enfants tout ça bien évidemment dans une ambiance convi-

viale et sérieuse et puis un nouveau challenge pour moi et mon équipe 

de rejouer en Départementale 1 pour monter en Prérégionale B puis 

Prérégionale A, sachant qu'à Quincy Voisins, je jouais en PRA et PRB.  

LG : Quel a été ton meilleur classement ?  

V : Mon meilleur classement ainsi que mon jeu était il y a quelques 

années au niveau de 1238 plus en parallèle je faisais également de 

l'athlétisme en niveau National B ce qui a eu pour conséquence l'arrêt du 

Tennis de table pendant 10 ans, puis une reprise au classement de 10 

depuis 6 ans.  

LG : Peux-tu nous raconter ton parcours de pongiste ?  

V : J'ai commencé le Tennis de Table dés l'âge de 13 ans avec 1 en-

trainement par semaine, De tournoi en tournoi interne au club , j'ai évolué en adulte en commençant en Dé-

partementale 3 puis 2 et 1. J'ai fais différents stages au club et en déplacement à Souppes Sur Loing. Puis j'ai 

arrêté le tennis de table à l'âge de 20 ans pour me concentrer à l'athlétisme. Puis reprise du tennis de table à 

l'âge de 30 ans jusqu'à aujourd'hui.  

LG : Quel est ton meilleur souvenir de pongiste ?  

V : Il y en a tellement des souvenirs, ça serait tellement long à écrire dans un premier temps il y a mon 

premier stage de tennis de table à Souppes Sur Loing avec en entraîneur Régis Rossignol pendant une se-

maine et dans un deuxième temps , mon premier tournoi interne au club de Quincy Voisins remporté avec 

dans la foulée mes premières compétitions en Départementale 3   

LG :  Quels sont tes objectifs ?  

V : Mes objectifs sont d'évoluer sur mon jeu , de prendre des points sur toutes les phases et de remon-
ter en classement 11/12 et surtout de prendre toujours du plaisir à jouer et j'espère bien pouvoir dans 
quelques années jouer en équipe avec Mattéo et Noah. 
LG : Comment te sens-tu au club depuis ton arrivée ?  

V : Je me sens très bien et surtout à l'aise au sein du club auprès des  différents joueurs, une très bonne 
ambiance et motivation au sein du groupe. 

Commandes de matériel : 

Vous souhaitez changer 
de matériel : raquette, 
survêtement, short ou tee
-shirt ? Profitez d’offres 
réduites en commandant 
avec le club ! Et si vous 
avez besoin d’un conseil, 
n’hésitez pas à demander 
à Frédéric, notre super 
entraîneur ! C’est lui qui 
passe aussi les com-
mandes ! 

Ca s’en va et ça revient ! 

 Départs : William nous quitte déjà ! « Je tiens a vous remercier, 

ce fut vraiment un club comme je l'attendais et je suis heureux d'avoir pu 

faire partie du groupe cette année. Merci à Emmanuel de m'avoir permis 

de participer aux stages de Franck, et comme discuté avec lui, j'ai des 

pistes pour aller m'entrainer sérieusement en Normandie. » C’est nous 

qui te remercions pour ton investissement auprès des jeunes le samedi 

ainsi que pour le covoiturage lors des stages. Bon retour chez toi !  

TOMTOM n’entraînera plus les jeunes les mercredis. Merci pour ton im-

plication, ton dynamisme et ta motivation. 

 Arrivées : C’est avec grand plaisir que nous accueillons à la ren-

trée 2017 :  

- plusieurs joueurs, du club de Faremoutiers qui ne renouvelle pas son 

affiliation à la FFTT. C’est un peu un retour à la maison pour certains ! 

- 3 jeunes en pleine progression : Ruben, Pierre et Julien  

- Damien, qui sera un beau renfort pour l’équipe 2. 

Soyez tous les bienvenus !!! 

Il y a du sang neuf au club !!! 
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